

Camat Ciputat Timur Tinjau Pospam Nataru, Dorong Sinergi Demi Keamanan Warga

Suhendi - TANGSEL.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 24, 2024 - 20:19



TANGSEL – Menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru, Camat Ciputat Timur, Rastra Yudhatama, S.STP, bersama jajaran melaksanakan kunjungan ke Pos Pengamanan (Pospam) Natal dan Tahun Baru di bawah Flyover Ciputat, Jalan Dewi Sartika, Kelurahan Cipayung, Ciputat Timur, Kota Tangerang Selatan, Selasa (24/12/2024).

Kunjungan ini dan disambut langsung oleh Kapospam Nataru Polsek Ciputat

Timur, Iptu Sulistyو Winardi, didampingi Ipdа Setiyo H.

Dalam kesempatan tersebut, Camat Rastra Yudhatama menyampaikan apresiasi atas sinergi yang telah terjalin antara aparat keamanan, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga keamanan selama libur Natal dan Tahun Baru.

“Pospam ini memiliki peran vital dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami dari pemerintah kecamatan siap mendukung sepenuhnya upaya Polri dalam menjaga kondusivitas wilayah,” ujar Rastra Yudhatama.

Camat Rastra Yudhatama juga mengeluarkan himbauan kepada seluruh Ketua RW dan RT se-Kecamatan Ciputat Timur untuk disampaikan kepada warga. Himbauan ini bertujuan menjaga ketertiban dan toleransi selama perayaan Natal dan Tahun Baru:

1. Menghormati dan menjaga keamanan pelaksanaan Natal untuk mempererat toleransi antarumat beragama.
2. Menghindari kegiatan berlebihan yang melanggar norma hukum, sosial, dan budaya.
3. Mengadakan dzikir, tahlil, tahmid, dan tasyakuran di masjid/musholla pada malam pergantian tahun.
4. Tidak menyalakan petasan/kembang api yang dapat membahayakan diri dan orang lain.
5. Menghindari konvoi kendaraan yang berpotensi mengganggu ketertiban dan lalu lintas.

“Kami berharap himbauan ini bisa dijalankan oleh seluruh warga agar Natal dan Tahun Baru berlangsung dalam suasana aman dan nyaman. Mari rayakan dengan penuh kedamaian dan saling menghormati,” tambah Rastra Yudhatama.

Kunjungan ini menegaskan komitmen Pemerintah Kecamatan Ciputat Timur dalam mendukung operasi pengamanan, sekaligus mempererat hubungan dengan aparat penegak hukum.

Kapospam Nataru Polsek Ciputat Timur, Iptu Sulistyو, menyampaikan, “Kami sangat mengapresiasi kunjungan Pak Camat dan jajaran. Ini menunjukkan dukungan besar dari pemerintah kecamatan terhadap tugas-tugas pengamanan yang kami laksanakan. Sinergi ini menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru.”

Pospam Flyover Ciputat menjadi titik strategis dalam mengatur arus lalu lintas dan memberikan pelayanan kepada masyarakat selama libur panjang, memastikan kenyamanan dan keamanan tetap terjaga. (Hendi)